



Ratskanzlei

Sekretariat
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 9. November 2018

Amtliche Mitteilungen der Standeskommission

Beitrag für Opfer von Erdbeben in Indonesien

Für die Hilfe an die Opfer des schweren Erdbebens vom 28. September 2018 und des nachfolgenden Tsunamis an der Westküste der indonesischen Insel Sulawesi leistet die Standeskommission der Caritas Schweiz für deren Soforthilfe einen Beitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Bewilligungen

Der Kirchenrat der evangelisch-reformierten Landeskirche beider Appenzell plant die Abhaltung der Sommer-Synode am 25. Juni 2019 in Appenzell. Die Standeskommission stellt für diese Versammlung den Grossratssaal zur Verfügung.

Der Lions-Club Appenzell plant im Jahr 2019 wiederum an drei Daten, nämlich am 7. Juni, 5. Juli und 16. August 2019 jeweils am Abend, im Dorfzentrum von Appenzell eine «Vollmondbar» zu betreiben. Die Standeskommission hat dem Lions-Club dafür die Benützung des Kanzleiplatzes und des Platzes unter den Rathausbögen bewilligt. Die Bewirtung ist jeweils von 18.45 Uhr bis 23.00 Uhr erlaubt. Die Durchfahrt unter dem Rathaus wird für den Aufbau und die Betriebszeiten gesperrt.

Ernennung als öffentliche Urkundsperson

Rechtsanwältin Anna Assalve-Inauen, Appenzell Steinegg, ist von der Standeskommission gestützt auf Art. 1a Abs. 2 der Verordnung über die öffentliche Beurkundung vom 1. Juni 1951 (GS 178.710) als Urkundsperson für die öffentliche Beurkundung von Ehe- und Erbverträgen, von öffentlichen letztwilligen Verfügungen und Verpfändungsverträgen, in Handelsregistersachen und für die Beglaubigung von Dokumenten und Unterschriften im Kanton Appenzell I.Rh. zugelassen worden. Anna Assalve-Inauen hat ihren Wohnsitz im Kanton und ist seit dem 10. September 2018 im Anwaltsregister des Kantons Appenzell I.Rh. eingetragen.

Erleichterte Einbürgerung

Das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement hat die erleichterte Einbürgerung von Svyetlana Streule, geboren am 21. September 1976, verfügt. Die Eingebürgerte ist bosnisch-herzegowinische Staatsangehörige und Ehefrau des Roman Streule von Appenzell. Sie wohnt

in Heiden. Mit der Einbürgerung durch den Bund hat Svyetlana Streule zusätzlich zum Schweizer Bürgerrecht das Landrecht des Kantons Appenzell I.Rh. und das Bürgerrecht von Appenzell erhalten.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch